

URBANESIA

Keringatku Untuk Membangun Desa

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.URBANESIA.ID

Jul 28, 2022 - 08:39



Anggota Koramil 01/Temanggung jajaran Kodim 0706/Temanggung Sertu Sukoco dengan warga masyarakat Desa Ngropoh bersama-sama membangun Desa mengecor jalan melalui program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung.Kamis (28/07/2022).

TEMANGGUNG - Anggota Koramil 01/Temanggung jajaran Kodim 0706/Temanggung Sertu Sukoco dengan warga masyarakat Desa Ngropoh bersama-sama membangun Desa mengecor jalan melalui program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung.Kamis (28/07/2022).

Ia menyampaikan bahwa TMMD kali ini merupakan TMMD Reguler yg ke 114 yang melibatkan satuan tugas dari Batalyon Infanteri Mekanis 403/WP, Batalyon Armed 3, dan Zipur 4/TK jadi tidak hanya anggota Koramil 13/Kranggan saja yang terlibat kegiatan tersebut namun seluruh Babinsa jajaran Kodim 0706/Temanggung dan warga masyarakat khususnya desa Ngropoh semua berperan dalam kegiatan tersebut, sehingga TNI & masyarakat bahu membahu bergotong royong membangun desa melalui program TMMD sehingga dapat di rasakan manfaatnya secara langsung oleh masyarakat setempat.

Disela-sela istirahat, ia mengatakan "TNI berasal dari rakyat maka tetesan keringat kami berikan untuk rakyat.mari kita bergotong royong untuk bersama sama bahu membahu melaksanakan pembangunan pengecoran jalan ini agar cepat selesai dan bisa dinikmati warga masyarakat. dampak dari pada pengerasan jalan ini sangat berpengaruh bagi warga masyarakat yaitu sebagai jalur transportasi sehingga dapat memperlancar dan meningkatkan perekonomian warga masyarakat sekitar"katanya sambil bercucuran keringat membasahi baju yang di pakainya, "ujarnya.



Tanggapan dari Tokoh Masyarakat Bapak Mundakir (52) bahwa pengecoran jalan yang dilaksanakan oleh bapak-bapak TNI sangat berarti bagi kami Masyarakat setempat. Kegiatan ini bisa di rasakan oleh warga masyarakat sebagai wujud nyata bahwa TNI membangun Desa, "ungkapnya.

Haryono selaku Kades Desa Ngropoh menambahkan, kendati program TMMD baru 3 hari di laksanakan, masyarakat tentunya sangat bangga dan berterimakasih atas hadirnya TNI melalui pelaksanaan TMMD Reguler ke114 yang di bawa oleh Kodim 0706/Temanggung.

Hal tersebut di benarkan oleh Pasiter Kodim 0706/Temanggung Kapten Inf Aris Setyanto bahwa pelaksanaan TMMD Reguler yang ke 114 ini dilaksanakan di Desa Ngropoh Kecamatan Kranggan tentunya dalam pelaksanaanya sehari hari-tidak hanya kami tetapi juga ada anggota dari yonif 403/WP, Yon Armed 3, Yon Zipur 4/TK dan juga di bantu oleh warga Masyarakat Desa Ngropoh."Dengan kemanunggalan ini semoga kegiatan TMMD dapat berjalan lancar dan selesai dengan waktu yang di tentukan."tandasnya.